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地域座談会（中央公民館会場） 意見交換記録 

と き  平成２８年５月１１日（水曜日） 

     午後７時３０分から午後８時３５分 

ところ  中央公民館 

     参加者  ６人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 庁舎統合に

ついて 

●北条庁舎総合窓口を利用した人

から、とても対応がよかったと聞

いた。以前のようにあちこちの課

に行く必要がなく、ワンストップ

で対応してもらえたということで

あった。 

現在、北条庁舎にあるのは事業関

係課であり、利用される人は限ら

れている。庁舎統合後は、北条健

康福祉センターに総合窓口が設置

されれば住民の利用に支障はない

と考えている。 

●平成２７年１０月から北条庁舎総合窓口を

民間委託しました。 

町の職員より愛想がよい等の意見もいただい

ておりますので、職員もそこから学び、住民サ

ービス向上を図ります。 

●回答のとおりです。（総務課、企画財政課） 

２ 保育所待機

児童につい

て 

●北栄町では保育所入所を申し込

めばほぼ入ることができるのか。 

●入れています。 

ただし、必ず希望の園に入園できるわけではあ

りません。一つのこども園に入園希望が殺到し

ている場合には、他のこども園に入園していた

だくこともあります。 

遠い園でも大丈夫だという方であれば、町内ど

こかの園には間違いなく入園できます。 

●回答のとおりです。（教育総務課） 

３ 自治会公民 ●太陽光発電システム設置につい － ●１０年経過後には、町の再生エネルギー補助
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

館等太陽光

発電システ

ム設置につ

いて 

ては、非常に喜んでいる。人数の

少ない自治会では、一戸あたりの

還元が大きい。売電収入を自治会

収入とするかわりに、（住民から徴

収する）自治会費を上げないこと

にしている。 

１０年経過して、町の再生エネル

ギー補助金がなくなったときに、

維持管理をどうやっていくかが課

題である。 

金は廃止の意向ですので、維持管理及び事業の

存続については自治会でご検討をお願いしま

す。（住民生活課） 

４ 自治会譲渡

した北条文

化会館の利

用状況につ

いて 

●旧北条文化会館については、地

域で気持ちよく喜んで利用してい

る。小中学校のスポーツ少年団等

にも自由に利用してもらってお

り、利用料も徴収していない。 

－ － 

５ 中学校の部

活動と送迎

について 

●スポーツ少年団で小学校６年

間、同じスポーツを頑張っていた

児童が、中学校になると、その部

が存在せず、仕方なく別の部に入

ることがあると聞く。 

北条中と大栄中が合同で部活動を

やるということも考えられるがど

うか。 

●北条と大栄が合同で活動する場

合、活動場所への送迎が必要だが、

●スポーツ少年団でもミニバスケットは北条

大栄が一緒に活動していますし、北条中と大栄

中が一緒に部を作っても中体連には出場でき

ると聞いています。 

どのような方法がよいのか検討しており、教育

委員会とも協議してまいります。 

 

 

●送迎の問題については、考えてまいります。 

●現在、各中学校、北栄スポーツクラブ、教育

委員会で協議、検討を進めています。（生涯学

習課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

保護者は仕事があるため送迎でき

ず、辞めざるをえないケースもあ

る。自分たちも送迎に協力したい

が、複数の児童を送迎することは

難しい。 

６ 地元での就

職と企業誘

致について 

●高校卒業後、一度は地元を離れ

ても将来は地元に住みたいと思う

生徒の割合を８０％以上にしたい

ということだが、地元で働く職場

がないのではないか。 

合繊会社の跡地を町が購入したと

聞いたが、どのように活用するの

か。 

商業施設進出の計画があったが、

どうなったのか。 

●合繊会社の跡地については、企業誘致に活用

できるよう県と協力しながら取り組んでいる

ところです。 

現在でも、地元にはしっかりとした会社があり

ますので、それを理解してもらい就職に結びつ

くよう、地元会社のインターンシップ受入を支

援する事業を行っています。 

また、近隣の倉吉市等に誘致された企業につい

ても、その従業員が北栄町に住んで通うようで

あれば、その企業を支援するような制度を作

り、１市４町が連携して取り組んでいます。 

商業施設の誘致については、町内への集客等で

有効だと考えており、現在も交渉中です。 

●（町長追加）商業施設の誘致については、現

在も交渉中であり、少し場所を移動することを

検討しています。 

あわせて道路整備をし、事故が起こらないよう

交通安全対策を進めていきます。 

商業施設予定地の近くに新しい道の駅を整備

するため、協議会を立ち上げています。国も道

●【既存企業等への対応】 

地元の企業・事業者を紹介する取組として、「企

業ガイダンス」を作成し、成人式、中部の高校

配架のほか、移住相談会などで活用し、町報で、

毎月１社を企業紹介のコーナーで掲載してい

ます。 

また、インターンシップ受け入れ町内企業に対

する支援を実施しています。 

町内企業の正規雇用（常用雇用６か月以上）を

支援するため、増設の際に新規雇用１人目から

奨励金（３０万円／１人）を交付するほか、増

設（投下資産３００万円以上）に対する固定資

産税相当を３年間助成します。中部圏域でも１

市４町が連携し、県の認定を受けて中部地区に

進出した企業が、町民を雇用した場合にも同様

の奨励金（３０万円／１人）を交付します。 

【新規の企業誘致】 

三陽合繊㈱跡地については、農工法に基づいて

整備されたため、限定５業種（製造業、道路貨

物運送業、倉庫業、梱包業、卸売業）による利
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

の駅に力を入れていますので、補助金等を活用

して整備し、商業施設と道の駅を北条地区の１

つの拠点にしたいと考えています。 

活用の制限があるため、これを見直しし、5業

種以外の企業が進出できるようにしました。 

今後、県と連携して企業誘致に取り組むが、地

元（土下）とのご意見を十分に踏まえ対応して

いきます。 

【商業店舗の進出】 

現在、単独登録型となっている北条道の駅につ

いては、地元や関係者のご意見を反映するため

協議会を立ち上げて、一体登録型として申請を

めざし、再整備にあたって一部国の支援が受け

られるよう進めていきます。 

商業店舗進出位置は、場所を東側にずらして、

道の駅の再整備にあわせて、平成３２年４月進

出を目途に進めています。 

（産業振興課） 

７ 道路整備に

ついて 

●北尾の線路と川付近の交差点か

ら下北条駅までの道路を拡張でき

ないか。 

●下北条駅前は交通量が非常に多

く、通行する車もスピードも出て

おり驚いた。 

●ＪＲの本線がどうなるかが課題となり、今後

の県とＪＲの協議を待ちたいと考えています。 

ただし、広い道路になると交通事故も心配され

ます。地元の要望を聞きながら進めていきたい

と思います。 

●回答のとおりです。（地域整備課） 

 


